
令和４年度 第２回コミュニティ力向上部会 

 

今後の取り組み検討にあたり、ご意見をうかがいたい内容 

 

 【企業・学校・NPО等との連携について】 

・淀川区の人口は約１８万４千人と 24 区中 2 位、昼間に区外から流入する就業者・就学者は中央区・北区・西

区に次いで 24 区中 4位の約９万人となっています。 

・地域活動の担い手のすそ野を広げるためには、約 9 万人もの区外から流入される企業・学校・NPО の方々とも連

携を推進することが非常に重要であり、「区将来ビジョン 2025」の主な施策のひとつにも掲げています。 

・コロナ禍により夏祭りや敬老会といった地域のイベント開催が困難な状況は続いていますが、イベント以外での企業・

学校・NPО等と連携した地域活動として、どのような取組みができればいいとお考えでしょうか。 

資料１ 

【区政会議の運営について】 

・前回の区政会議（令和4年 11月 21 日開催）で資料としてお配りしました、「区政会議に関するアンケート集計

結果」において、「区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか」の肯定的意見が、全体会議では

54.5％、部会では 95.7％という結果でした。 

・その他にも、「他の地域が抱えている課題や対策等の事例を知るような機会があればよい」、「フリーディスカッションの

時間は有意義だと思う」等、改善への取組について様々なご意見をいただきました。 

・今後、区政会議でより活発な意見交換を図っていくために、皆さまにご回答いただきましたアンケートでのご意見をさら

に深掘りしてお伺いしたいと思います。特に、会議の運営方法について、「よりこうした方が良い」等の、皆さまのお考え

やご意見がございましたらお聴かせください。 


